
野寺町会 運営委員会  

開催日時：令和６年２月２４日（土）1８：00～ 

開催場所：野寺 集会所（予約：火・水・金 9:00～12:00 19:00～20:00） 

出席者                       凡例…□参加 不参加■ 

［野寺町会］1 丁目    2 丁目        3 丁目     4 丁目         5 丁目 

会 長：□野島義永  □並木利昭  □樫山晴夫 □村井健太郎  □近藤聖子 

副会長：■中野万里子 □入澤浩範  □松井典子 □小清水まさ代 □松本寿恵 

副会長：□藤島伸太郎 □川口希公代 ■荒井規行 □田中直子   ■佐々木聖仁 

［野寺自主防災会］□大畑春雄 

［社協野寺支部］ □平田一雄  

【審議事項他】  

○夏まつりの開催場所 

→管轄の学童保育課の内田様より野寺放課後児童保育室建設工事について計画図を頂き会

長会で検討の結果、令和 6 年度は野寺小学校で開催とします。 

倉庫移設（建て替え）6 年 6 月～8 月、保育室新設令和 6 年 8 月～令和 7 年 8 月 

尚、令和６年度は校舎全部のエアコン工事があり、体育館の空調工事は次年度でした。 

開催日は 8 月２５日 学校へは連絡してあります。 

・事業報告の検討 

→次年度の市のコミュニティの補助金の申請にはマイクを購入に補助を申請するので、総

会資料に予算を盛り込む。 

・事業計画の検討 

○通常総会資料の検討 

○民生児童委員の方より「野寺町会の行事が会員でなくとも参加出来る紙ヒコウキ大会等

（意見にはなかったが野寺ファミリーフェスティバル）があり、また、子育て世代を過

ぎた人のお楽しみがないので会員を辞めたい。」と言おう意見が聞こえてきたので子育

て世代が終わった人たちの楽しめる事業をやってもらいたい。との意見。 

  →会員加入者を増やす目的で開催していることが理解されなかったようです。加入促進

につながるような事業展開を図っていける計画を考える。 

  また、子育て世代が終わった人に引き続き町会に興味を持ってもらい、地域を大切の守

っていく町会を理解してもらえる事業を進めていく事業計画を進めるようにと考えま

すので、皆様のご提案をお待ちします。 

   

○野寺小学校の「学校たより」の配布をやめたいが希望者は取りに行く。 

 →すでに野寺小より通知が来ている。3 丁目はそれを回覧した。 

○ホームページについて 

→規約改正について野寺町会ホームページ運用規定配布。 

【報告事項】  

○ 野寺町会新年会 



  1 月 27 日（土） それぞれ用事ができて 24 名参加が 17 名になりましたが皆様ありが
とうございました。 

市長と県議 2 名は参加頂きました。急遽欠席の方もあり 4 区衆議院議員に参加し 

ていただきました。 

○栗原五丁目ふれあい餅つき大会 

  野島が行ってきました。フィールドワーク研修として市役所市民課の課長と他 2 名の

方がお手伝いに来ておりました。 

お客様として新座市社協の支部長。道場の会長、石神の会長、新栄の会長、他がみえて

おりました 

 

○ 町内会連合会役員会での報告 

新堀 2 丁目森田会長の「防犯ボランティアフォーラム関東大会の発表内容について等 

地域内で詐欺や傷害事件等が発生したときは、警察等と連携しすぐにチラシを作り全世帯に配

布している。 

 不審電話に対応する電話機設置の機材取り付けが高額なので、市の補助金を使えば本人負担

3000 円で出来たので町会がお手伝いして何軒も利用した。 

 来年はあるのか調査 

 申請のお手伝いをした。公園に臨時にテントを張りコピー器をおいて一般の人のお手伝いもし

た。 

    イヌのうんちが道路上にあった場合、黄色いチョークで囲み、その日を○／○と入れておき 

  翌日は○／○と足しておくとほぼうんちのポイ捨てがなくなったと言うことでした。 

 ○学生ボランティアの活用 

    大学 3 校 申し込み用のボランティアシート→夏まつり・フェスティバルにも来てもらう。 

○綠と公園課 

   令和 6 年度 公園等清掃管理業務協定 四丁目児童遊園 

   説明 

○アルミの資源回収事業 

→元々社協の事業でしたが、社協野寺支部よりこちらに戻してくれないかの依頼がありま

したが、会長会で検討した結果、野寺町会の予算上問題が無いので令和 6 年度より社協野

寺支部の収益事業に繰り込まれます。 購入したネットはそのままお渡ししました、当然

事業の管理に関しては社協野寺支部が行うことになります。新設があるので宜しくお願い

しますとは伝えておきました。 

○掲示板 

   工事が終わり新座市市民生活部地域活動推進課に請求書を提出してあります。 

【自主防災】  

 ○新座市自主防災組織防災資材整備費補助金（半額）でトランシーバー5 組を購入。 

  （毎々、夏まつりには大畑さんのトランシーバーを使わせて頂いておりましたが、出力

500ｍｗでも使用に堪えることがわかりましたので購入しました） 



   補助金請求書を提出しました。 

【社  協】  

 ○イチゴ狩り   3 月 5 日 

 ○カフェ❀のでら 第一金曜日（ 1 日） 第二金曜日（8 日） 

 ○食事会     第三土曜日（16 日） 

【その他事項】 

 ○ゴミ用のネットにカラス被害防止用の巾着的な絞り込み用のヒモが市役所からもらえ  

るで三丁目ではそれを会員に通知している。 

 


